
 

Multigremial Nacional solicitó mantener impuesto de 12,5% a Pymes como medida 

paliativa ante avance de reforma de pensiones 

 

• Hoy a las 8:00 AM, la Multigremial Nacional sostuvo conversaciones con algunos 

senadores, a quienes propuso mantener esa tasa impositiva a Pymes la que, según 

detallan, habría sido comprometido por Hacienda en el marco de las conversaciones del 

proyecto de cumplimiento tributario. 

 

La Multigremial Nacional entró fuerte a la discusión de la reforma de pensiones. El pasado 

viernes su presidente Juan Pablo Swett indicó que “entendemos que el país requiere de 

forma urgente un acuerdo en materia de pensiones y que debemos hacer un esfuerzo en 

ese tipo de materias que son muy importantes para los trabajadores".  

 

Pero en la misma declaración Swett llamó al oficialismo y a la oposición a "comprender que 

existen grandes, medianas y pequeñas empresas" y los instó a "hacerse cargo para ayudar 

a pymes y emprendedores a pagar este incremento de cotizaciones porque no cuentan con 

las espaldas financieras para asumirlo”. 

 

Así, la Multigremial Nacional dejaba en claro que uno de los bordes fundamentales para 

respaldar un posible acuerdo en materia de pensiones sería el nivel de apoyo que reciban 

las Pymes de parte del Estado para hacer frente a este incremento. 

 

Y ese apoyo comenzó a gestarse desde las 08:00 de la mañana de este lunes, cuando el 

presidente de la Multigremial Nacional, Juan Pablo Swett, sostuvo conversaciones con 

algunos senadores de la Comisión de Hacienda para pedirles oficialmente mantener la tasa 



impositiva a las Pymes en 12,5% en un plazo de al menos 6 años como medida paliativa ante 

la inminente alza en las pensiones. 

 

Esta misma solicitud también habría sido pedida directamente al ministro de Hacienda, 

Mario Marcel, para sellar un acuerdo pronto en materia de pensiones, revelaron en el 

gremio. 

 

Mantener la tasa de impuesto a las Pymes en 12,5% ha sido una de las grandes banderas de 

lucha de la asociación gremial, la que se venía planteando desde hace varios meses y habría 

sido comprometido por Hacienda en el marco de las conversaciones del proyecto de 

cumplimiento tributario. 


